

12. Oktober 2019

Tag der offenen Tür auf der Haltestelleninsel Plärrer



Jubiläumsaktion

40. Geburtstag der Städtepartnerschaft
Nürnberg – Krakau sowie der 30-jährigen
Freundschaft zwischen den Verkehrsbetrieben
VAG Nürnberg und MPK Krakau



Amt für Internationale
Beziehungen

VAG

Partnerschaft hautnah erleben

Liebe Fahrgäste,

seit 40 Jahren gibt es nun die Partnerschaft zwischen den Städten Nürnberg und Krakau. Zudem verbindet die beiden Verkehrsbetriebe VAG Nürnberg und MPK Krakau eine seit 30 Jahren währende Freundschaft. Auf deren Basis wurden einige unserer historischen Fahrzeuge sowie die Partybahn „EXTRATOUR“ in Krakau aufgebaut.

Dies feiern wir am **12. Oktober 2019 von 10 bis 17 Uhr** auf der Haltestelleninsel Plärrer mit einem abwechslungsreichen Programm:

- Präsentation der Straßenbahnen, die in Krakau restauriert bzw. aufgebaut wurden
- Bilderausstellung mit Geschichten zu diesen Fahrzeugen
- Informationsstände der Stadt Krakau und der Freunde der Nürnberg-Fürther Straßenbahn e. V.
- Polnischer Food Truck mit leckeren Speisen und Getränke zu familienfreundlichen Preisen
- Musikalische Unterhaltung mit der Straßenbahnerkapelle von 13:00 bis 16:30 Uhr
- Informationen rund um den ÖPNV
- Rundfahrten mit Nürnbergs größter Party-Limousine „EXTRATOUR“, kleinen polnischen Gaumenfreuden, einer Stadtführerin sowie der Kunstinstallation von Dominik Stanislawski. Steigen Sie ein:

Haltestelle	Abfahrtszeiten 12. Oktober					
Plärrer	10:30	11:30	13:00	14:00	15:00	16:00
Hauptbahnhof	10:45	11:45	13:15	14:15	15:15	16:15

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Die Feierlichkeiten beginnen übrigens bereits am Freitag, **11. Oktober**. Hierzu fahren wir mit einem Gelenkwagen aus den 1960er Jahren durch Nürnberg. Diese Straßenbahnen waren auch über viele Jahre in Krakau unterwegs. Begleitet wird die Fahrt von einer Stadtführerin und dem Künstler Dominik Stanislawski.

Haltestelle	Abfahrtszeiten 11. Oktober		
Plärrer	16:00	17:00	18:00
Hauptbahnhof	16:15	17:15	18:15
Tiergärtnerort	16:30	17:30	18:30

